

令和2年7月豪雨による災害支援代理寄附・災害支援寄附と一緒に寄せられた
応援メッセージ

少しですが、町の再建にお役立てください。早く皆様が安心して暮らせます

熊本県湯前町の災害募金取りまとめ業務ご苦労様です。私の出身地でありボランティア活動の参加も考えましたが、コロナ感染でままならず気持ちだけの募金をさせていただきます。

体調崩しやすい時期だとは思いますが、皆さま、御身大切に。

代理受付おつかれさまです。将来鎌倉市が困難な時も、寄付させていただこうと思います。頑張ってください。

被災地の皆様、くれぐれもお体にお気をつけてお過ごしください。全国の仲間が応援しています。

大好きな湯前町が早く復興するよう、応援しています！

昭和29年に生まれ昭和38年まで過ごした正に心の故郷湯前町です。復興に向けて頑張ってください。

このたびの豪雨で大きな被害を受けた皆さまに改めてお見舞いを申し上げます。その中で軽巡球磨記念館はひとまず無事という明るい知らせにすこしですがほっと胸をなでおろしております。いつか記念館と湯前町を訪れるその日のために微力ながら支援させていただきます。

湯前町をどうぞよろしくお願ひ致します。

一日も早い復興をお祈り申し上げます。

ゆのまえは私の第二の心の故郷、大好きな町です。今、苦難のただ中にいらっしゃると思いますが、ゆのまえの皆様とご家族が、心身ともにご無事であられますこと、心から祈念しております。

日常業務に加え新型コロナウイルス対策で大変なときに他県の協力にも力を注がれて
おり敬意を表します。

お亡くなりになられた方、ご家族様にお悔み申し上げます。多くの被災された方々
へお見舞い申し上げます。また、鎌倉市におかれましては早急な対応に頭が下が
ります。

負けないで下さい。日本中が応援してます。

豪雨のお見舞い申し上げます。皆さまのご無事と平穏な生活への復帰をお祈りして
おります(´•人•`)...:*♡

鎌倉市の代理業務ありがとうございます。地域のみなさまのこれからに役立ちます
ように！！

少しでもお力になれますように。

元気ーを出してください。応援してます。

陰ながら応援しています

被害が甚大なところに寄付が集まりがちだと思いましたが敢えて寄付額が少ない自
治体への寄付とさせていただきます。コロナもあり復旧も大変かと思いますが一助
になれば幸いです。

頑張れ湯前町!!

湯前町は亡くなった父の故郷です。代行をしてくださり感謝しています。

22年間この人吉球磨という地域で生まれ育ちました！今こそ恩返しの時。力を合
わせて頑張りましょう！！心より復興を願っております！！

今年の秋ごろにはくま川鉄道に乗りに行けるだろうかと考えていましたので、今回の大雨災害の被害に言葉もありません。皆様の無事を祈りつつ、微力ながら応援いたします。

くま川鉄道の終点がある湯前町。まんが博物館にも行きました。鎌倉市さんのおかげで、支援をすることができます。ありがとうございます。